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Ata nº 10 /2022/CONSEME

Aos nove dias  do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas  realizou-se
remotamente, link meet.google.com/fdi-siys-zeh  reunião ordinária do Conselho Municipal
de  Educação - CONSEME,  com a presença dos conselheiros:  Alexandre  Schweitzer,
Angela  Aparecida  da  Silva,  Aline  Luiza  Tonezer,  Sirlei  Soares,  Mirella  Padilha,  Arilton
Geraldo Rosa, Tatiane Martins Rosário, Carmem Suzana Maidana, Maria Goreti Sbeghen
e   Rita  Thibes.  A  vice  presidente  iniciou  justificando  a  ausência  da  presidente  e  na
condução da reunião colocou em votação a ata nº 09 /2022/CONSEME que foi aprovada
por unanimidade. Dando sequencia solicitou a conselheira Tatiane que apresentasse  o
parecer de funcionamento do CEI Pé de Brincadeira situada a rua 1141, nº 345- o conselho
com  base  no  relatório  apresentado,  aprovou  por  unanimidade  a  autorização  de
funcionamento para atendimento de crianças de 0 meses a 06 anos da referida instituição.
Dando continuidade a vice- presidente Aline passou a palavra a conselheira Sirlei  que
apresentou  relatório  do  Projeto  EJA.  PARECER  SOBRE  O  PROJETO,  DA  SECRETARIA
MUNICIPAL  DE EDUCAÇÃO,  “EDUCAÇÃO  DE JOVENS E ADULTOS (EJA):  MOTIVAÇÃO  E
PRÁTICAS PARA A FORMAÇÃO DA VIDA PESSOAL E PROFISSIONAL DOS ALUNOS – CEJA
DEPUTADO DOUTEL DE ANDRADE – ANO 2022 . ANÁLISE:  O presente parecer diz respeito
ao projeto “Educação de Jovens e Adultos (EJA): Motivação e Práticas para a formação da
vida pessoal e profissional dos alunos – Ceja Deputado Doutel de Andrade. O projeto em
sua justificativa pauta-se no parecer CNE/CEB número 6/2020 e no artigo 37 da LDB para
a proposição de um novo formato de Educação de Jovens e Adultos do município, com
estabelecimento de parcerias com sistemas de educação profissional, como por exemplo
redes de instituições de Ensino Técnico Federais e Estaduais e do Sistema. Também na
justificativa  está  o  entendimento  da  Secretaria  Municipal  de  Educação  no  sentido  de
atender as necessidades dos educandos do CEJA e de viabilizar essas parcerias. Dessa
forma, já está em tratativas com a UDESC e IFC para, por meio de parcerias implementar
o  presente  projeto.  O documento  cita  a  motivação  e  práticas  profissionalizantes  como
horas complementares, estipulada em 200h totais distribuídas em etapas, no entanto não
especifica  essa  distribuição.  Pergunta-se:  Quantas  horas  por  etapa?  Essas  200  horas
estão somadas as horas de aprendizagem formal mais a profissionalizante ? Ou seriam
somente da profissionalizante? Sob o objetivo Geral de promover o aprendizado formativo
para  o  mundo  do  trabalho,  como  política  pública,  favorecendo  a  qualificação  e  o
desenvolvimento profissional dos que estudam no CEJA (Centro de Educação de Jovens e
Adultos), o projeto pretende desenvolver habilidades e motivação para o trabalho, por meio
de parcerias. O público alvo é o aluno do CEJA, sendo que a aprendizagem dar-se-á por
meio  de  cursos,  palestras,  práticas,  cases  e  outros.  Para  implementação  serão
necessários recursos humanos e didáticos. PARECER: O projeto está em fase inicial, após
enquete onde os alunos responderam suas preferências de cursos profissionalizantes a
Secretaria Municipal de Educação, juntamente com o Gestor da unidade, viabilizaram 2
palestras que tiveram como temáticas:competências pessoais, etiqueta e desenvolvimento.
VOTO FAVORÁVEL OBSERVAÇÃO: O projeto precisa de alguns ajustes, principalmente
na parte metodológica. Necessário também detalhar como essa complementariedade irá
constar  no  histórico  dos  alunos.  Será  emitido  algum  certificado?  Ressalto  meu  voto
favorável, pois penso que irá se ajustar à medida que as parcerias forem acontecendo. É
sem dúvida um bom projeto que poderá despertar maior interesse, dos alunos do CEJA,
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nos estudos e maiores habilidades para entrevistas e futuros empregos.  A secretária Rita
fez leitura do expediente que constou de: A) Carta aberta  em defesa da Gestão Escolar
Democrática encaminhada pela associação de professores e especialistas de Balneário
Camboriú. Os mesmos solicitaram uma pauta para próxima reunião para apresentação da
associação ao Conselho. A próxima reunião do CONSEME ficou acordada  para 08 de
dezembro.  Nada mais havendo a tratar,  encerrou-se a reunião, cuja ata será elaborada
pela secretária do conselho e assinada pelos conselheiros na próxima reunião.
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